多年にわたり、社会のために尽力してこられた高齢者を敬い、その長寿を祝う日です。 先日、厚生労働省が発表した令和3年の平均寿命は、女性は87.57歳で世界第1位、 男性は81.47歳で世界第3位でした。

> 特別敬老金(5万円)を支 日を迎えられた方には、

※同意をいただいた方を掲載しています。(敬称略) ※年齢は令和4年9月1日を基準とし、8月18日現在、生年月日順で掲載しています。

毎日おいしくご飯を食べ、

川内

濵田

ミチ

迫森別田寺後

(110 歳



下 樗 一 〇 二

東窪菊

ト キ ヨ子 寛 サ

全角角角角

甑内内内内



重 永

の元気の秘訣です

みんなに笑顔を見せるのが私

小西下杉三田 牟 田原町安堂中 0 里

下上東

井小鍛山西 祁 鹿 樋 川川樋

ヨキ澄 川下東鹿川 祁川 入川 川 内脇内甑郷島内院

原田山

青東長廣久小仙田加南上正兒車大前 保田 治 﨑郷野田田原名尾屋 薄司玉田森園 市髙上濱有 佐マキ. 多美 ヨシ あや Ξ ツヨ ル

問合先/本庁高齢・介護福祉課高齢者福祉 G (内線 2673)



害への意識が高まりました。 識を持ってもらえたら」と、 域の方々にも、

少しでも防災意

だと感じています。訓練は大変

今年操法大会にも初めて参

地

で、

日

加治屋 場 丸西七 祁入

【川杏院】

一 〇五

長寿を祝福し敬老金(1歳以上の高齢者に対し、

る満88歳および満10

し1年以上経過してい

日現在で、

本市に住所を

本市では、

毎年9月

万円)を支給しています。

また、

100歳の誕生

江大入愛永上田児鮫小福徳平堂 樋川川川川川 郷内内脇

住んでいたかのように優しく話 苦労さま」と声を掛けられたり 時間があったら気軽に会える仲 どなかったそうですが、今では めの初期消火を担う重要な役割 に着くのは自分たち消防団なの 地域を守るために れしいと話してくれました。 することが増えたそうです。 を着ていると、地域の方から「ご 所や地域とのつながりがほとん し掛けてくれることがとてもう 「火災発生時に 被害を最小限にとどめるた 近所の方からも昔から 消防団の活動服 いち早く現場 す。 活動を広げていけたらと思いま もそのような団員に声を掛け

また、



操法大会に向けた訓練など

月 1

~2回の定期点検や

車両や機器の

点

訓練に励んでいます

潜む火災に備えて仲間たちとの 生命と財産を守るため、 そう話す徳永さんは、

4年前に同じ自治会の

間が増えたり、

力を入れているそうです。頃の訓練や地域への広報活動に 優良分団として表彰されました 徳永さんたちの日々の活動の 域とのつながり 災害現場への出動は一度も 徳永さんの所属する副田 令和元年度、2年度に 入団してから4年 今後、 た。

加したのですが、この訓練を経

消防団とは、本業を持ちなが

落ち着いて機器の操作ができ 験したからこそ、火災発生時に いと意気込みを話してくれまし るのだと思います」と熱く語り 団の結束をさらに強めた

それ以降何度も活動に参加して 目だが初めて参加した』と話し てみたところ、『入団して3年 前そのような人を活動に誘っ ない団員が何人かいました。 くれるようになりました。今後 「活動していて一度も顔を見 以

地震や風水害といった

火

分団は、

間、 なく、

か

いもあり、

平常時は住宅

 \sim

そうに話す德永さん。

これまでは、

仕事の都合で近

とのつながりが増えたとうれし

消防団の活動を通じて、

地域

身近に 市民の

「家族と過ごす德永さん

7 | Satsumasendai city Public Relations, 2022.9.10 2022.9.10 広報 薩摩川内 6